

一宿一飯

2023年

河内長野料飲宿連合会 会長：北野 博一

事務局：〒586-0025 河内長野市本町11-30 日本料理喜一3階 TEL&FAX：0721(56)3605 E-Mail：info@2640krc.com
理事会：毎月第3火曜日



会長のことば



会長 北野 博一
〔日本料理 喜一〕



年が明けて令和5年です。皆さんは如何お過ごしですか？

この正月が明けたらコロナ禍が始まってまる三年ということになります。振り返ってみればこの三年は私たちにとって営業自粛の要請があり、お客様の外出自粛があり、企業の接待営業の自粛がありで、とても苦しい月日でした。そして昨年からは世界情勢の悪化や円安に伴う物価高。私たちにとっては食材の高騰という苦悩にも見舞われています。今年こそ明るい年になってほしいというのは人情でしょうか。いまここにいる会員の皆さんには、苦しい営業環境を乗り越えて店や会社を守り抜いた人たちだと思います。店に来店していただけないならテイクアウトを...、酒席がダメならランチに重点を...、接待需要がなくなったのなら家族向きの献立を...といった具合に生き残りを図って成功されたと思っております。その過程で新たな客層を開拓したり今までにない献立を考えたり飲食店業界は成長したのだと思います。「艱難汝を玉にす(かんなんしんくなんじをたまにす)」という言葉があります。この言葉を地で行った三年間ではなかつたでしょうか？新年の初めにあたり皆様のご健康とご多幸をお祈りしてご挨拶とさせていただきます。河内長野料飲宿連合会の皆さん、ともにがんばりましょう！



理事 川人 孝文
〔焼とりとりぞう〕



3年前からのコロナショック、やっと落ち着いてきたと思いきや追い討ちをかけるようにロシアのウクライナ侵攻によるエネルギー、物資の供給バランスの崩壊、円安による物価高騰人件費値上げなどコロナでとともに影響を受けてきた飲食店には弱目に祟り目の状況である。しかし愚痴をこぼしてばかりでは進化はない。苦しい時こそ成長、飛躍のチャンス！もう一度原点に帰り進むべき道を考えたい。飲食店の楽しみは、ダイレクトにお客様からありがとうを頂けること、そして楽しくクリエイティブな業種のはず！美味しいものを食べてもらい、笑顔溢れる場を提供しお客様に喜んでいただくのが飲食業の役割。今年はここをもっと深掘りしていきたいと思う。2023年、まだまだ先の見えない状態が続く。しかし、いかなる環境でも大切なことは、全てにおいて楽しく取り組むこと。「苦しい時こそよく笑え！」世界中の宗教の共通点、万教一致は「明るく生きよ！」だそうです。そして世界的な自然学者ダーウィンも言ってます。「最も強いものや最も賢いものが生き残るのではない。最も変化に適応したものが生き残るのだ」と。



会計 吉田 徹

[炭火焼鳥一徹]



会員の皆様におかれましては新年が明け、今年こそは良い年にしたいとお思いの事と存じ上げます。

さて、昨年はコロナ禍で始まり、コロナ禍で終わった1年でありました。皆さんも大変だった過去3年間を過ごされた事とお察し申し上げます。今年はきっと良い年になると思われますが、会計の立場からひとと言申し上げます。昨年、政府が出た多くの助成金や協力金が今年度に税金という形で徴収されます。皆さんにおかれましては税務対策をきっちりと行わわれていると思われますが、怠っていると大変な税金を支払う覚悟が必要かと思われます。特に所得税だけでなく事業税、市府民税はまた健康保険料まで、所得に応じた金額の徴収が課せられますので、今後資金繰りをしっかりとされる覚悟が必要かと思われます。いずれにしましても、今年の景気が良くなれば、きっと良い循環をして利益が出てそれで支払いをすればよい事だと思われますが、利益を確保する為に今からしっかりと準備を怠らないようにしたいものです。最後に、先の見えない経済は大変ではありますが、河内長野料飲宿連合会が少しでもお役に立てるように頑張って参りますのでどうかよろしくお願ひいたします。



新規会員 西岡 恭弘

[酒蔵にしおか]



～河内長野料飲宿組合入会に際して～

私が大学を卒業して、しばらくしてから河内長野駅前再開発で「ノバティながの」が開業して以来34年を迎えることが出来ました。小さいころから家業を手伝い何の抵抗もなく、家業を引き継ぎました。今では、特にワインに注力し以前にもましてワインがお店の大部分を占めています。貴組合の会員様にもご愛顧賜り、この場をお借りしてお礼申し上げます。さて、時代の流れで、普通のお酒屋さんは、廃業されたり、コンビニに業種転換され、一時期もてはやされたディスカウントも大手しか残らず、小さなお酒屋さんは、日本酒やワインに特化しないと生き残れない時代になりました。90年代にワインの勉強でフランスを訪れた際も町のワイン屋さんは、ワインとハードリカーやたばこしか取り扱っておらず、缶ビールを買うのに一苦労したことを思い出しました。缶ビールは、ハイパーマーケットに買いに行けと言われました。日本もこのようなことになるのかなと、笑っていましたが、現実になりつつあります。その当時からお世話になった元ホテル日航大阪の樋口誠ソムリエや酒ランドまことの中村氏には、大変お世話になりました。ワインの事やワインの販売の事、ワインセミナーやお食事会の事など大変勉強になりました。今から思えば、ワインに特化してよかったと思っています。また、河内長野料飲宿組合に入会させていただき、楽しい会員さんと色々なお話をさせていただき、視野がより一層広がったと喜んでおります。先日開催されました34年ぶりのノバティながの北館屋上を利用した「旨いもん市」の開催に際しても、貴組合に多大なるご支援とご協力を頂き、感謝しております。お客様も多数ご来館され、コロナ禍が完全に収束はしておりませんが、記念すべき一日となったと喜んでおります。末筆人ありますが、どのような会も会員数の減少で苦慮されておりますが、貴組合の益々のご発展を祈念いたしております。ありがとうございました。

ノバティ北館屋上



『青空マルシェ 旨いもん市』のご報告



『新春 旨いもん市』(2022年1月開催)の第二弾『青空マルシェ 旨いもん市』(10月30日開催)が、34年ぶりに屋上を開放して開催されました。当日はお天気も良く、午前11時オープンより屋上は沢山のお客様であふれかえっていました。12店舗の参加店は前回よりたくさん仕込みをし準備しておりましたが売り切れが続出という状況でした。音楽演奏や食事スペースもあり、これならまたやって欲しいと言う声も沢山いただきました。今夏には屋上にてピアガーデンなんかも良いのではと思われます。河内長野駅前の活性化の為に河内長野料飲宿連合会が、お役に立てる様にまた企画が出来たらと思います。

飲食・宿泊業のみなさま

河内長野と一緒に盛り上げませんか？

河内長野料飲宿連合会 会員募集中！

河内長野料飲宿連合会とは

市内で営業されている料飲宿に関わるみなさまに、繁栄と親睦を願って創られた団体です。

会員メリット 以下の活動に参加できます

- ・旨いもん市などの飲食イベント
 - ・保健所・大阪府や市役所への申請サポートや情報共有
 - ・経営相談や会員間の交流 など
 - ・当会は河内長野市商店連合会(以下、市商連)の団体会員のため、市商連の会員特典も受けることができます。
- TsunagaruかわちながのWEB/SNSにて情報配信など。

会費：月1,600円

問い合わせ

事務局：〒586-0025 河内長野市本町11-30 日本料理喜一
TEL&FAX : 0721(56)3605 E-Mail : info@2640krc.com